
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

09 de agosto de 2013 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Aposentados aprovam 
contribuição sindical 

 Os companheiros aposentados compareceram 
com muita disposição à nossa assembleia com café 
da manhã em comemoração ao Dia dos Pais 
realizado no nosso auditório nesta sexta-feira, dia 
9. Além de toda a confraternização com a casa 
cheia, os companheiros aprovaram a contribuição 
sindical para aqueles aposentados que não têm 
complementação e ainda não contribuem com a 
entidade. Os companheiros atenderam a uma 
decisão do Congresso de instituir a forma e o valor 
das contribuições dos (as) aposentados (as), em 
conformidade com a letra “g” do art. 2º do 
Estatuto da Entidade. 
 
 

Entre as opções apresentadas, a sexta foi aprovada 
e apresentada no estudo elaborado pela diretoria 
do Suport-ES, ou seja: 
- Para os aposentados da Codesa que recebem a 
complementação de aposentadoria permanece a 
sistemática atual; 
- Para os demais aposentados da Codesa, Portocel, 
avulsos, Sotecplast, TVV e outros, ficou aprovada a 
contribuição em parcela única no valor de R$ 
70,00, sempre no mês de janeiro.  
É isso aí, companheiros, vamos fortalecer a nossa 
união para conquistarmos o respeito que os 
aposentados merecem! 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Carlos Roberto Nunes 

Luiz-Mar Pedro Gonçalves 

Altomir Antônio Dalvi 

Perly José da Costa 

“A gente vive essa angústia do Portus” 
“A gente vive essa angústia do Portus, se vai acabar ou não. 
Desde quando começaram a dizer isso, a gente procurava o 
sindicato e a antiga diretoria dizia que ia fazer alguma coisa, 
mas não faziam nada. Iam para o Rio, mas não resolvia as coisas 
e deixavam o buraco aumentar mais. Agora Ernani correu atrás 
e a situação melhorou. Se perdermos o Portus, caímos em um 
buraco. Vai baixar o meu padrão de vida e a família tem 
projetos juntos contando com a complementação.” 

“Vai ficar difícil” 
 “Essa situação do Portus me 
intriga até hoje e não me 
passou pela garganta. Eu ligava 
para o sindicato quando era a 
antiga diretoria e não tinha uma 
resposta concreta. O que a 
diretoria do Portus fez de 
errado a gente não pode pagar. 
Esses diretores têm que ter os 
bens bloqueados. Temos que 
lutar por uma situação melhor. 
Se eu perder a complementação 
vai ficar difícil. O aposentado 
não tem a atenção do governo 
que merece ter.”  

“Manifestação” 
 “Fico muito triste com essa situação do 
Portus. A família conta com a 
complementação e vai ser difícil ficar sem 
isso. Temos que fazer uma manifestação 
organizada e pacífica com o objetivo de ter 
êxito. Esse é um caminho para a gente 
reivindicar e pressionar o governo.” 

“Estamos precisando de um movimento” 
“Estamos precisando de um movimento para conscientizar o 
pessoal do Portus e o governo sobre a nossa situação. Temos que 
sair daqui para ocupar a sede do Portus no Rio e mostrar ao povo 
que não estamos mortos. Tudo vai ser de forma ordeira, ter o 
troco disso. Tenho 15 anos de aposentado e a complementação 
dá um alívio para a família. Temos que nos organizar e sair 
designados e com vontade de resolver as coisas.” 

Na nossa assembleia com café da manhã, a diretoria do Suport-ES 
também convocou os companheiros aposentados para se unirem ainda 
mais para defender o nosso instituto de previdência, o Portus.  
Os companheiros propuseram a ideia de participar de uma mobilização 
rumo à sede do Portus, no Rio de Janeiro, o que foi aprovado por 
unanimidade. Os companheiros vão se organizar para mostrar a 
importância que complementação tem para eles.  
A ideia é acampar na sede até que a gente tenha alguma informação e 
garantia sobre a nossa situação, assim como fizeram os companheiros 
atingidos pelos efeitos da mineração em Brasília, nesta semana.  
O Suport-ES esteve no movimento e percebeu a perseverança dos 
companheiros para conquistar espaço para defender suas propostas. 
A diretoria também deu informes sobre a gestão administrativa, política e 
econômico-financeira do sindicato, processo da Cesta de Natal, entre 
outros. 
O encontro terminou com sorteio de brindes para os companheiros e 
companheiras presentes, além de muitos abraços de feliz Dia dos Pais! 

Para o Portus não quebrar,  
vamos nos mobilizar! 

 

 

 

 

 

 

Valdemar Borges com Ernani: brinde 


